

<b>Tipo de convocatoria</b>		Reunión ordinaria de la Junta Directiva de KUNA			
<b>Fecha</b>	16/01/2025	<b>Horario</b>	De 16:00 a 17:00	<b>Lugar</b>	Zoom
<b>Personas convocadas</b>		Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo (vocalía), Nuria Álvarez (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica)			
<b>Orden del día</b>					
1	<p>Se retrasa la convocatoria en media hora por cuestiones de agenda y comienza a las 16:30h.</p> <p>Revisión y aprobación de documentos:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior (11.12.2024)</b></li> </ul> <p>Se aprueba el acta de la última reunión por unanimidad de los presentes.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>Revisión tareas pendientes</b></li> </ul> <p>Se revisan las tareas de la última junta y todas se han llevado a cabo menos el correo a Juan Jesús de la FNMC que se hará más adelante dependiendo de cómo quede la nueva Junta Directiva de KUNA.</p>				
2	<p>Actividad y actualidad KUNA:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>Asamblea General Ordinaria 2025: distribución de tareas, envío de información y planificación de la jornada</b></li> <li>• Para la organización de la asamblea Ángel pide el listado de socios, y relación de altas y bajas del año a la secretaria. También necesita acceso a las fotos del año. Por lo demás recogerá la información de los boletines y las actas para hacer la memoria del año. Pide a Iñigo y Cristina que, basándonos en el modelo de ingresos y gastos de estos años lo adaptemos a este año Cristina lo prepara para enviarlo a Iñigo. Se compromete en tenerlo el lunes que viene. Se acuerda enviarlo toda la documentación a los socios el viernes 24.</li> <li>• Ángel calcula una hora para esta parte y el mismo será el encargado de presentarla. Comenta que, ya que parece que nadie más se va a postular para formar parte de la junta, habrá que definir la nueva composición de la misma junta. Al respecto, Laura comenta que después de haberlo pensado mucho ha decidido dejar la junta. Angel comenta que es una pena por ser la única persona en la junta a jornada completa del ámbito público. Ángel propone pasar la presidencia a Iñigo a Raquel como vicepresidenta y Vanesa como secretaria y Angel pasaría a ser vocal. También apunta que existe la posibilidad de dejar la junta tal y como está también. El propone su salida para que entre gente nueva, pero explica que si los demás no se sienten cómodos se puede variar. Iñigo dice que está de acuerdo en tomar la presidencia, que no tendría problema. Raquel comenta que ella está fatal de tiempo, pero está de acuerdo con</li> </ul>				

seguir adelante en la junta, aunque solo se compromete para seguir un año más, no se puede comprometer a seguir por 4 años. Comenta que en la comisión de comunicación necesitarían más apoyo, más aún si Laura deja la junta.

- Finalmente se decide dejar la junta con la composición que tiene actualmente Ángel como presidente, Iñigo como vicepresidente y queda por fijar el puesto de secretaria/tesorería que se cerrará cuando haya nuevas incorporaciones a la junta. Se comenta que habría que intentar que entraran dos personas nuevas a la junta. Vanesa propone preguntar a Ana Drouve. Laura propone hablar con Miren de Leitza y con Nerea Garde. Angel dice que se lo apunta a ver si puede ser interesante. Raquel dice que en cualquier caso se puede contar con ella para este año sobre todo para encargarse de la página web que es un proyecto que está todavía por terminar.
- Ángel explica que de cara a la asamblea se incluirá un documento con la candidatura presentada. Iñigo comenta que tiene que hablar con Fernando Saenz de Ugarte que ya ha expresado en alguna ocasión su interés por formar parte de la junta. Angel piensa que Fernando podría entrar como vocal. El se encarga de preguntar a Nerea Garde si quiere entrar en la junta. Raquel comenta sobre la posibilidad de que entrase Ana Zardoya, pero Laura dice que ella no podrá porque tiene muchas cosas en Ribaforada, lo mismo comenta de Paula Arellano. Ángel comenta que le va a plantear a Beatriz Pomés que es gestora cultural pero no trabaja en Navarra, está trabajando en el Teatro Real y así cubrimos el aspecto público, pero con una perspectiva diferente, así tenemos variedad de perfiles. Beatriz y Fernando pueden ser interesantes para la junta. Se acuerda preguntar también a Ana Drouve por si le interesa ser parte de la junta directiva de KUNA. Vanesa sugiere a Garbiñe, pero Laura dice que está todavía en el tribunal de Esteribar y que no está en su mejor momento para plantearle este tema. Raquel propone a Ainara Santaquiteria, la técnica de Ansoain, Laura piensa que puede ser una buena baza. Le parece más fácil que entre Ainara que Nerea. Se encarga Laura de plantearle el tema a Ainara y según eso se le planteará a Nerea.

- **Asamblea General Extraordinaria 2025: modificación estatutos, candidaturas presentadas, plan de contingencia**

- Después de la asamblea ordinaria habrá una pausa café y luego se hará cargo Iñigo de la asamblea extraordinaria
- Iñigo explica el tema de los vocales al respecto de la composición de la junta en los estatutos, que hay que tratarlo para intentar reducir el número de vocales de 5 a 2 ó 3. También comenta que para la revisión del tema del lenguaje inclusivo en los

	<p>estatutos le hizo la propuesta a Ruth y el presupuesto para esto estará entre 250 y 280 euros.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>Estado de situación en tribunales de selección para plazas de gestión cultural: selección personas para tribunal de Zizur</b></li> <li>• Laura comenta que podría hacerlo Virginia, porque Angel prefiere no tener que ser el quien se encargue del tema.</li> <li>- Boletín</li> </ul>
3	<p>Zona personas asociadas:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Bajas y altas No hay altas ni bajas en el último mes.</li> </ul>
4	<p>Ruegos y preguntas</p> <p>Ángel le pregunta a Laura si podrá acudir a la Asamblea, pero ella comenta que tiene problemas para poder coger tiempo libre durante la jornada de trabajo. El presidente hace una reflexión sobre la conveniencia o no de mantener ese horario para futuras convocatorias, piensa que quizás deberíamos organizar estas cosas por las tardes para que sean fuera del horario de trabajo de todos y la gente tenga más facilidad para acudir. Se acuerda plantearlo así para la próxima asamblea.</p> <p>Se da por finalizada la reunión cuando son las 17:20h.</p>

**Firma:**

**Ángel García Carreño**

**Presidencia**